
■卓話者
☆斎藤正典幹事
一年間ありがとうございました。私の感想
後、各委員長に一言お願いして、最後に会長
で進めたいと思います。
2011年に幹事をたのまれ、２年半運営に

関して関わってきました。入会は03年12月
割田年度で楽しくしていましたが幹事の役は
大変だったと実感しました。故金子さんが幹
事の時書類をデータ化してあったので助かり
ました。天国に向かってお礼が言いたいです。
保坂会長はＪＣ時代から論客家で知られて
いたので、皆様から大変だろうと言われまし
たが、それほど心配はしていませんでした。
横山ガバナー年度の保坂地区幹事の下で、副
幹事を努めて理解していましたし、会長は全
て頭に入っているので楽な所もありました。
年度計画を立てる時に、女性会員を入れよう
と会長に話し、以前反対者の会長が賛同して
地ならしをしていただき、実行できました。
７月第３例会会長欠席は波紋をよびました
が、自分の中では気が楽になった事もありま
した。現況報告の表紙が変わったのですが、
これも会長のこだわりでした。
本田ガバナーによく似ているので、地区行
事や周年事業でまちがわれることが多く、適
当に気にせず裁かれていました。今後は人間
的、ロータリー的に造詣が深い方ですので、
パストとして活躍され、よい助言がいただけ
ると思います。
☆松野正一研修特別委員長
約束通り３回研修を行うことができ、２回
は自分が担当し一番勉強できたと思います。
☆水石清治情報史料分類選考委員長
入会して25年経つが会長を受ける時から

やっと学び始めました。ロータリーの友をよ

く読んでいただければ、ロータリーを理解で
きます。毎月内容を紹介するため一年間よく
読んで一番理解度が高まったのが自分だと思
います。
☆春日政志クラブ奉仕委員長
55周年記念例会で深川先生の講演を行う

のに、始めは横山さんにお願いして進めれば
と思っていましたが諸事情により自分で手配
して進めました。先生は弁護士なので固い方
かと思いましたが、柔らかく親切な方で、講
演もわかりやすく楽しい内容になりました。
次年も立場上いろいろお願いが多くなるか

と思われますが、ロータリーに「ノー」は無
しでお願いします。
☆今井幸吉プログラム委員長
卓話で穴を開けることなく楽様ののご協力

で助けられました。会長は地区幹事の時代よ
り丸くなられたと感じました。
☆宮内明彦社会奉仕委員長
サッカー大会、渋谷先生の講演会、気仙沼

大川桜の苗木の植樹と皆様のご協力により事
業を完了できありがとうございました。
☆小暮正人米山奨学委員長
前年度から米山月間に寄付をお願いするだ

けと言われまして、皆様にご協力をいただき、
無事に目標を達成できました。誠にありがと
うございました。
☆塩浦敬之職業奉仕委員長
中央大学への職場訪問では金井会員にお世

話になりました。沼東中への出前講座、利根
商でも模擬面接、両方とも生徒達に好評でし
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た。自衛隊への職場訪問は事前にはいろいろ
ありましたが、国防について考えさせられ良
い体験だつたと思います。
☆星野貴明ＳＡＡ出席委員長
司会は頭の中に全て入ってしまいました。

出席率算出をパソコンで自動計算にしたので
すが、例会変更での対応を次年度は考えてい
ただきたいと思います。
☆戸部聖之広報委員長
一年間会報を発行できご協力ありがとうご
ざいました。
☆保坂充勇会長
１年半前に委員長を選任する時、たいてい
の組織では人材が不足する場合が普通ですが
当クラブは人材が多く余る様で驚きました。
１年間の活動計画と目標は、ＲＩテーマと
本田ガバナーの目標を受けて、変化をキーワ
ードとして、まず自分の価値観や視点を変え
る事を重点に考えました。
人生を変えるヒントの講演会は、潜水士の
渋谷正信先生、浦田鉱司先生の気功、深川純
一先生の職業奉仕の実践でした。
継続事業のキャリア出前講座は、沼東中で
行い、職場体験は個々の会社で対応していた
だきました。
ＷＣＳのバングラディッシュ遠隔治療につ
いては、津久井委員長が苦労していますが、
国の事情等難しい面がありまだ時間がかかり
そうで山田年度に引き続いて対応をお願いし
ます。
新会員研修では、松野委員長報告のように
成果を上げられた３回でした。
会員増強は60名から２名増、財団・米山

も、地区目標は軽く達成していただきありが
とうございました。
会長として第３回の例会を欠席したのは申
し訳ありませんでした。インドでの体験は私
の人生に大きな影響を与えましたが、それを
皆様に還元できなかったのは私の不徳でし
た。
一年間皆様にフォローしていただいたおか
げで職務を全うすることができました。この
ご厚情を次年度にも向けていただき、私も支
える方になり頑張ります。
一年間ありがとうございました。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　奉仕の理想・蛍の光　春日政志君

保坂充勇会長
一年間ありがとうございました。なんとか

今日を迎えられました。
斎藤正典幹事

特記事項なし

◎SAA出席委員会　　 林武一郎委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・保坂充勇君　１年間大変お世話になりあり
がとうございました。

・斎藤正典君　１年間本当にありがとうござ
いました。正直ホッとしております。

・山田龍之介君　保坂会長、斎藤幹事一年間
大変お疲れ様でした。来週から新年度が始
まります。まだ実感がわきません。

・横山公一君　保坂・斎藤年度お疲れ様でし
た。一年間ご苦労様でした。素晴らしい年
度を過ごした事と思います。

・ニコニコ一週間　保坂会長・斎藤幹事一年
間ご苦労様でした。
佐藤哲夫君　　宮澤孝幸君　　春日政志君
阿形登氏君　　小暮正人君　　宮内明彦君
塩浦敬之君　　小菅茂雄君　　戸部聖之君
櫛渕光彦君　　今井幸吉君　西田俊太郎君
前田善成君　　水石清治君　　関　真一君
赤間昌彦君　　桑原　裕君　　清野啓介君
武田　寛君　　角田　隆君　桑原伸一郎君
綿貫利彦君　　富澤勝美君　小野里雅広君
桑原　滋君　　割田一敏君　　

◎財団委員会　　　　　　　阿形登氏委員長
一年間ありがとうございました。目標の１

人150ドルは優に越えました。角田隆さん、
横山公一さん、宮澤孝幸さんにはメジャドナ
ーになっていただきありがとうございまし
た。
◎ゴルフ部会　　　　　　　　　星野貴明君
会費5000円口座引き落としさせていただ

きます。新年度の入会者を歓迎しますので、
私までご連絡下さい。
◎次年度初例会　　　　　　桑原　裕副幹事
７月１日18時30分姫本。理事会を18時。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 35名 ８名 86.00％


